

## Aus dem Alltag der Kommunalpolizei Region Pfäffikon

### Unsere wichtigste Botschaft für den Schulbeginn



### Fünf Gründe, warum Kinder überraschen

- Kinder sind verspielt und lassen sich schnell ablenken.
- Kinder können Distanzen und Geschwindigkeiten noch nicht richtig einschätzen.
- Kinder sind noch klein und haben ein eingeschränktes Blickfeld.
- Kinder können Gefahren noch nicht rechtzeitig erfassen.
- Kinder können Geräusche noch schwer lokalisieren und einordnen.

### Fünf Tipps an Fahrzeuglenkerinnen und -lenker, damit der Schulweg sicherer wird

- Rechnen Sie bei Kindern mit allem.
- Verlangsamen Sie Ihr Tempo.
- Seien Sie bremsbereit.
- Halten Sie am Fussgängerstreifen ganz an.
- Passen Sie rund um Schulen doppelt auf.

Quelle: bfu

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.doppelt-aufpassen.ch](http://www.doppelt-aufpassen.ch)

### Facebook

Besuchen Sie uns auf unserer Facebook-Seite und bleiben Sie auf dem Laufenden. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie ein Fan unserer Seite werden. Wir freuen uns auf Ihren Beitrag!

Kommunalpolizei Region Pfäffikon

Peter Andenmatten